

# Misión OEA no logra progresar en Panamá

Panamá, junio 15 (Reuter). La segunda visita de una misión de la Organización de Estados Americanos (OEA) para colaborar en la solución de la crisis política panameña concluyó sin progresos visibles pero con una buena dosis de confusión sobre sus propósitos.

El secretario general de la OEA y

los cancilleres de Guatemala, Trinidad y Tobago y Ecuador, reclamaron al término de su segundo viaje conversaciones tripartitas entre los militares y los partidos del gobierno y la oposición. Los ministros dijeron que no regresarían hasta "verificar progresos significativos en un diálogo que pron-

—Pasa a la página 21—

## Después de 20 años Ted Kennedy no logra ser perdonado

Nueva York, junio 15 (Reuter). Veinte años después de que muriera su hija en un automóvil conducido por Ted Kennedy, los padres de Mary Jo Kopechne, dicen que no pueden perdonar al senador de Massachusetts y denunciaron que se pagó para que no se supiera la verdad.

En una entrevista publicada esta semana en una revista, Gwen y Joseph Kopechne, dijeron que aún les enfurece que Kennedy haya esperado nueve horas antes de llamar a la policía después que su auto, con Mary Jo adentro, se precipitara

—Pasa a la página 11—

## Pinochet convoca para un referéndum el 30 de Julio

Santiago, junio 15 (Reuter). El presidente chileno Augusto Pinochet convocó hoy a un referéndum para el domingo 30 de julio, en el que se someterá a aprobación popular un paquete de reformas constitucio-

nales previamente acordado con la oposición para facilitar el tránsito a una democracia plena.

"Con enorme satisfacción convoco a la ciudadanía para que el próximo 30 de julio se pronun-

—Pasa a la página 43—

## Controversia sobre militares vuelve a brotar en Argentina

Buenos Aires, junio 15 (Reuter). La irresuelta crisis militar argentina reapareció hoy en pleno momento de transición, luego de que el presidente Raúl Alfonsín, rechazara declaraciones del

mandatario electo Carlos Menem, quien afirmó que el gobierno le propuso indultar a militares condenados por la justicia.

"El (Alfonsín) me pre-

—Pasa a la página 11—

## Levanta paro el gremio de taxistas nicaragüenses

Managua, Junio 15 (Reuter). Los choferes de taxi de Managua levantaron hoy un paro iniciado el martes e invitaron al gobierno a comprobar en el terreno el impacto del alza de tarifas sobre la demanda, dijeron.

"Inspectores del Ministerio de Transporte viajarán hoy a bordo de los taxis para evaluar los ingresos con el incremento de la tarifa", dijo Leonel Rivers, coordinador de la mayor cooperativa de choferes de la

—Pasa a la página 55—



LEJOS DE LA VIOLENCIA. Fergana, Unión Soviética, junio 15 (Reuter). Refugiados turcos mesjetianos aparecen en un aeropuerto local, antes de

ser transportados por las autoridades soviéticas para alejarlos de la violencia étnica que ocurre con los uzbekistanos.

## Pdte. electo argentino asumirá poder el 8 Julio

Buenos Aires, junio 15 (DPA). El presidente electo de la Argentina, el peronista Carlos Menem, asumirá en la Casa Rosada sucediendo a Raúl Alfonsín el 8 de julio, aseguraron esta tarde (lo-

cal) en Buenos Aires dirigentes del radicalismo y el peronismo tras una reunión de los equipos de transición.

El presidente del Partido Justicialista (Pero-

—Pasa a la página 31—



"NO A LOS EU". Ciudad de Panamá, junio 14 (AP-Cablefoto). El candidato pro-gubernamental, Carlos Duque, dice que los panameños no quieren que los E.U. intervengan en Panamá.

## Chile negocia créditos por 1,457 millones de Dls.

Santiago, junio 15 (Reuter). El gobierno de Chile está negociando la obtención de créditos por 1,457 millones de dólares provenientes del Banco Mundial y del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), dijo

hoy un funcionario del Ministerio de Hacienda.

Agregó que de la suma total, 907 millones serían aportados por el Banco Mundial para construcción y reparación de carreteras y otros 550 mi-

—Pasa a la página 90—

## Mitterrand sostiene una reunión con Lech Walesa

Gdansk, Polonia, junio 15 (Reuter). El presidente Francois Mitterrand mantuvo hoy una reunión con el líder de Solidaridad, Lech Walesa, tras anunciar que Francia reanudaba créditos para alentar reformas democráticas en la Polonia comunista.

Mitterrand almorzó con Walesa en un hotel después de viajar en avión de Varsovia a esta norteña ciudad portuaria, en la segunda jornada de su visita de tres días.

No se anunciaron detalles de su reunión, pe-

—Pasa a la página 77—

## Hermano de Castro dice que en Cuba no hay intocables

La Habana, Junio 15 (Reuter). El arresto de un alto general acusado de corrupción demuestra que en Cuba "nadie es intocable", dijo el ministro de Defensa Raúl Castro, el número dos en la jerarquía cubana. Castro brindó el primer co-

—Pasa a la página 43—



LIBERADO. Sidón, Líbano, junio 15 (Reuter). El doctor Jan Cools, originario de Bélgica, fue liberado hoy aquí, tras haber permanecido secuestrado durante más de doce meses.

# Bush no tiene prisa en caso reducción armas nucleares

Londres, junio 15 (Reuter). El presidente George Bush no tiene prisa por concertar un tratado sobre reducción de armas nucleares estratégicas mientras Moscú sostiene que la cuestión no puede esperar. "No hay presiones para que lleguemos rápido a un acuerdo", dijo hoy un funcionario estadounidense refiriéndose a las Conversaciones sobre Reducción de Armas Estratégicas (START) que se reanudarán en Ginebra el lunes próximo.

Funcionarios soviéticos han asumido una posición diferente, por lo menos en público. El viceministro de Relaciones Exteriores Viktor Karpov declaró esta semana ante una conferencia de la ONU sobre desarme realizada en Dagomys, Sur de la Unión Soviética, que un tratado START es una tarea prioritaria después de una suspensión de siete meses en las discusiones.

—Pasa a la página 31—



MUERTE DE PERIODISTA. Ciudad de México, junio 15 (Reuter). El ex director de la Dirección Federal de Seguridad, José Antonio Zorrilla Pérez, de 47 años, ha sido arrestado, acusado del asesinato del periodista mexicano, Manuel Buendía, ocurrida en 1984.